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许可证号 项目名称（楼号） 售房单位 售房面积（m2） 房屋坐落
住宅 非住宅

漯房管售字20190819号 瑞贝卡·家天下二期项目 漯河瑞贝卡房地产 17565.59 974 庐山路东侧、滦河路南侧
59号、68号楼 开发有限公司

漯房管售字20190820号 建业·西城森林半岛三期 漯河建业住宅建设 28814.14 1760.89 源汇区太白山路西侧
70号、71号楼 有限公司

漯房管售字20190821号 泰威中央公园祥园6号楼 河南泰威房地产开 7878.86 召陵区梨园路南侧、庐山路
发有限公司 西侧

漯房管售字20190822号 蓝光雍锦湾8号楼 漯河市鎏源置业 17251.74 郾城区淞江路与太白山路
有限公司 交叉口西北角

2019年10月29日

漯河市住房和城乡建设局公告
漯河市住房和城乡建设局根据《中华人民共和国城市房地产管理法》和《城市商品房预售管理办法》的有关规定，对以

下房地产项目进行审查，已办理预售许可证，现予以公告（未经授权，不得翻印）。

2019年10月22日～10月28日预售证

本院根据罗风先的申请，于2019年10月16日裁定受理漯河
万通房地产开发有限公司（简称万通公司）破产清算一案，并于
2019年10月24日指定河南翔极破产清算管理咨询事务有限公司
为管理人。万通公司的债权人应自本公告发布之日起60日内，
向管理人【通信地址：河南省漯河市郾城区舒漫财富中心B座805
室（嵩山路与淞江路交叉口），邮政编码：462300，联系人：孟先生，
联系电话：13939539997、13939595722】申报债权。未在上述期限
内申报债权的，可以在破产财产分配方案提交债权人会议讨论前
补充申报，但对此前已进行的分配无权要求补充分配，同时要承
担为审查和确认补充申报债权所产生的费用。未申报债权的，不
得依照《企业破产法》规定的程序行使权利。万通公司的债务人

或者财产持有人应当向管理人清偿债务或交付财产。
本院定于2020年1月10日15时00分在河南省漯河市中级

人民法院第二审判庭召开第一次债权人会议。依法申报债权的
债权人有权参加债权人会议。参加会议的债权人系法人或其他
组织的，应提交营业执照、法定代表人或负责人身份证明书；如委
托代理人出席会议，应提交特别授权委托书、委托代理人的身份
证件或律师执业证，委托代理人是律师的，还应提交律师事务所
的指派函。参加会议的债权人系自然人的，应提交个人身份证
明；如委托代理人出席会议，应提交特别授权委托书、委托代理人
的身份证件或律师执业证，委托代理人是律师的，还应提交律师
事务所的指派函。

特此公告
河南省漯河市中级人民法院 2019年10月29日

招 租

位于漯河市双汇路的门面房进行公

开招租，适用于门面经营等多种用途，面

积约100平方米，价格面议。

详情请咨询电话：0395-5596118

漯河市国信资产运营中心

2019年10月29日

拍卖公告
我院定于2019年12月1日10时至12

月 2 日 10 时，在淘宝网司法拍卖网络平
台，公开拍卖1.位于漯河市汉江路宏达装
饰 小 区 18 幢 402 号 、产 权 证 号 为
20060002309 的房产一套；2.漯河市汉江
路阳光嘉苑东区1号楼3号、产权证号为
2014015368的房产一套。有意竞买者，请
登录http://sf.taobao.com，搜索户名：河南
省漯河市源汇区人民法院。

漯河市源汇区人民法院
2019年10月29日

●漯河市源汇区梦龙餐饮店营
业执照正本（统一社会信用代
码 ：92411102MA44BUDH1T）
丢失，声明作废。
●临颍县宋春芳美容店营业执
照正本（统一社会信用代码：
92411122MA40F9KLX8）丢 失 ，
声明作废。
●漯河晓昇装饰工程有限公司开
户 许 可 证 （ 核 准 号 ：
J5041000377101）丢失，声明作废。

公 告（2019）豫11破12号

公 告
鉴于陈凯华、程凯两名同志

长期不能坚持上班，根据《事业单

位人事管理条例》第四章第十五

条规定“事业单位工作人员连续

旷工超过 15 个工作日，或者 1 年

内累计旷工超过 30 个工作日的”

予以解除聘用合同。经召陵区商

务局党组会议研究决定并向人社

部门报备，决定于 2019 年 10 月 28

日解除与陈凯华、程凯两名同志

聘用合同及人事关系。若有不

服，可在本公告见报之日起 30 日

内向我单位提出异议。

漯河市召陵区商务局

2019年10月29日

交房公告
尊敬的漯河市长申玉业主：

感谢您对漯河市长申玉项目

的支持与厚爱，我公司开发的漯

河市长申玉11号楼合同约定交房

时间为2019年10月31日，现已达

到交付使用条件，请符合条件的

业主于 2019 年 10 月 31 日携带相

关资料前来办理收房手续。

客 户 服 务 电 话 ：0395-

3267777

特此公告

漯河市长申置业有限公司

2019年10月29日

公 告
漯不动产登公（2019）

第791期
土地使用者：刘广伟，

土地证号：漯国用（2015）
002402，坐落：河南省漯河
市郾城区金牛工贸区，用
途：商住，使用权类型：出
让，面积：5981.49 平方米，
因 土 地 证 丢 失 ，声 明 作
废。有异议者，请自公告
发布之日起15个工作日内
将书面材料送达我中心，
逾期我中心将依据申请人
申请,补发新证。

漯河市自然资源确权
登记交易服务中心

2019年10月29日

公 告

临颍县农业发展投

资有限公司王孟镇品质

原粮收储库 1 号仓、2 号

仓由中化现代农业（河

南）有限公司租赁收购粮

食使用，所储存粮食权属

归中化现代农业（河南）

有限公司所有。

中化现代农业（河南）

有限公司

2019年10月29日

遗失声明

1974 年 3 月，陕西省临潼县西
杨村农民在抗旱打井时，不断挖出
陶质碎片和陶质的人的肢体以及马
匹躯体。后经考古工作者的发掘，
揭开了埋藏于地下2200多年的秦俑
宝藏。

秦始皇陵兵马俑坑按其发现顺
序，依次定名为 1 号坑、2 号坑和 3
号坑。从三个俑坑中已发掘出类似
真人、真马的陶俑、陶马共8000余
件，木质战车百余乘，青铜兵器数
万件。气势磅礴的军阵，在地下排
列有序，车步骑混合编组，形象地
再现了秦始皇威震宇内、统一六国
的雄伟军容。它们是以写实手法表
现人物的庞大艺术群体，造型生
动，刻画逼真，填补了中国古代雕
塑史中秦代雕塑史的空白，为研究
秦代的历史、军事制度及文化艺
术，提供了十分难得的实物资料。
这是20世纪最壮观的考古发现，被
誉为“世界第八大奇迹”。联合国教
科文组织将其列入“世界文化遗产

名录”。
秦始皇陵兵马俑发掘前后，我

国还有几个考古重大发现。
1972 年 至 1974 年 ， 马 王 堆 1

号、2号、3号汉墓先后在长沙市东
郊浏阳河旁的马王堆挖掘出土。1号
汉墓出土的女尸，时逾 2100 多年，
全身润泽，身体各部位和内脏器官
的外形仍相当完整。这是世界上已
发现的保存时间最长的一具湿尸，
是防腐学上的奇迹。

1975年底至1976年春开始的睡
虎地发掘工作，使沉睡了2000多年
的秦代竹简面世。作为我国首次大
量发现的秦代竹简，它们有一半以
上记载了秦代的法律，是我国迄今
发现的最早最完整的法典。

考古工作中的重大发现，不
仅对于历史研究，而且对于弘扬
优秀的传统文化、激发人们的爱
国热情，都具有不可替代的巨大
作用。

新华社北京10月6日电

震惊世人的考古发现

1976 年，我国发生了一连串震
撼世界的大事。1月8日，周恩来总
理逝世。4 月，人民群众悼念周恩
来、反对“四人帮”的天安门事件
发生后，邓小平被错误地撤销党内
外一切职务。7月6日，全国人大常
委会委员长朱德逝世。7 月 28 日，
河北唐山一带发生强烈地震，人民
生命财产遭受巨大损失。9 月 9 日，
党、国家、军队的主要缔造者和领
导人毛泽东逝世，举国上下都沉浸
在巨大的悲痛之中。

在毛泽东逝世前后，“四人帮”
加紧了夺取党和国家最高领导权的
阴谋活动。时任中共中央第一副主
席、国务院总理华国锋同叶剑英、
李先念、汪东兴等中央领导同志共
同研究和反复商量，并征得中共中
央政治局多数同志的同意后，决定
执行党和人民的意志，对“四人
帮”采取断然措施。

10 月 6 日晚，华国锋、叶剑英

等在中南海坐镇指挥，以召开中央
政治局常委会议的形式，宣布对王
洪文、张春桥进行隔离审查，同时
对江青、姚文元也进行了隔离审
查。就这样，前后不到一个小时，
没费一枪一弹，没流一滴血，一举
粉碎了“四人帮”。党中央还采取有
力措施粉碎了“四人帮”集团在上
海的骨干分子发动武装暴乱的图
谋，对“四人帮”在其他各地的帮
派骨干也采取果断措施，保证了全
国政治局势的稳定。

10月18日，中共中央正式向全
党公布了粉碎“四人帮”的消息。
全国亿万群众衷心拥护。

粉碎“四人帮”结束了“文化
大革命”这场灾难，从危难中挽救
了党，挽救了国家，挽救了中国的
社会主义事业，为实现党的历史的
伟大转折创造了前提。共和国的历
史翻开了新的一页。

新华社北京10月7日电

1976年：十月的胜利

1977 年 8 月，邓小平主持召开
科学和教育工作座谈会。重启关闭
10年之久高考之门的序幕，就在这
次会议上拉开了。

座谈会上，一些高校代表说，不
是没有合格人才可以招收，而是现行
招生制度招不到合格人才。发言引起
邓小平高度重视，他果断决定，恢复
高考招生制度就从今年开始。

邓小平在有关高等学校招收新
生文件的送审稿中，对高考招生的
政审条件作了大段删改。他明确指
出：招生主要抓两条，第一是本人
表现好，第二是择优录取。

在邓小平的推动下，教育部制
定了《关于1977年高等学校招生工
作的意见》。当年10月，这一意见由
中共中央政治局讨论并通过，并得

到国务院批准。10 月 22 日，《人民
日报》 刊登报道，向全国人民正式
公布恢复高校招生考试制度。

1977年冬天，570万年龄参差不
齐的青年走进了高考考场。这次考
试规模之大，不仅创造了中国教育
史上的最高纪录，亦堪称世界之最。

1978 年春天，27.3 万名高考制
度恢复后的第一届大学生踏进了大
学校园。

高等学校招生进行严格考试，
实现公平竞争，择优录取。录取工
作重在本人表现，上大学可以不受
家庭问题的牵连。新制度受到全国
人民的热烈拥护。中国重新开启高
考之门，预示着一个尊重知识、尊
重人才的时代的来临！

新华社北京10月8日电

重启高考之门

■新华社记者 刘 慧 潘 清
“养老金入市”不仅联系着人们关

心的养老问题，也关系着资本市场中长
期资金来源，话题热度一直居高不下。
近期，人社部发布的一组数据让多方目
光再次聚焦“养老金入市”的话题。那
么，关于“养老金入市”，有哪些值得
关注？

关注点一：近8000亿元
养老金到账投资背后透露什
么信息

截至 9 月底，已有 18 个省 （区、
市）政府与全国社会保障基金理事会签
署基本养老保险基金委托投资合同，合
同总金额 9660 亿元，其中 7992 亿元资
金已经到账并开始投资。对比人社部今
年一、二季度新闻发布会公开的数据，
地方养老金到账投资运营金额呈现增加
趋势。

今年一季度末，全国社会保障基金
理事会共与 17 个委托省 （区、市） 签

署了 8580 亿元委托投资合同，其中有
6248.69 亿元到账投资运营；第二季度
末，与全国社会保障基金理事会签署委
托投资合同的省级政府增长至 18 个，
共签署了 8630 亿元合同，其中 7062 亿
元到账投资运营。三季度数据中，委托
投资合同的委托省（区、市）数量保持
不变，但委托资金规模与到账金额均有
增加。

关注点二：近8000亿元
养老金有多少能够“入市”

说到养老金的投资，就必须要提到
国务院 2015 年印发的基本养老保险基
金投资管理办法，这是目前指导养老金
投资的重要依据之一。

根据此办法，基本养老保险基金限
于境内投资，投资领域严格限定，权益
类资产比重不超过30%。这意味着，投
资股票、股票基金、股票型养老金产品
的比例，合计不得高于养老基金资产净
值的30%。换句话说，近8000亿元养老

金中最多可以有不到 2400 亿元进入股
市。

中国养老金融 50 人论坛秘书长董
克用指出，这并不意味着养老金投资的
过程中会用足这个比例。“养老金投资
会通过银行存款、中央银行票据、各类
债券以及权益类产品综合投资，确保投
资稳健，具体投资比例将考量多方面因
素。”

关注点三：未来“养老
金入市”增量空间或更多在
二、三支柱

在业内专家看来，目前部分社会公
众对“养老金入市”存在着一些认识误
区，一提起相关话题就会认为是基本养
老保险金股市投资。从我国的养老制度
的发展趋势看，这种认识是比较片面的。

近期社会关注的“近 8000 亿元养
老金到账投资”中的养老金确实是基本
养老保险金，也就是百姓俗称的“养老
保险”。全国社保基金会分别从 2011

年、2015年开始受托管理广东、山东省
基本养老保险结余基金，2016年开始统
一受托管理地方基本养老保险基金结余
资金，最新的受托到账投资额达到了近
8000亿元。

专家介绍，这部分资金目前来自国
家主导的基本养老保险的“资金盘
子”，也就是来自养老“第一支柱”。但
随着老龄化趋势的发展，中国的养老制
度迫切需要发展好“第二支柱”，即企
业年金和职业年金；以及“第三支
柱”，即家庭或个人安排的养老储蓄投
资。

董克用表示，“养老金入市”其实
是一个综合概念，包含一、二、三支柱
投资股市资金。他预测，未来第一支柱
投资股市的资金依然会遵循稳健原则，
保持合理增长。短期内，第二、三支柱
的入市资金暂时还无法超越第一支柱的
入市资金。但随着中国养老制度的发展
完善，养老金入市增量更大的空间其实
在二、三支柱的“资金盘子”。

新华社北京10月28日电

关于“养老金入市”，这些值得关注

■新华社记者 江亚平 程大雨
朝鲜亚太和平委员会委员长金英哲

27日发表谈话，批评美国坚持对朝采取
敌视政策，同时敦促美国在年底前拿出
新方案参与朝美对话。这是自今年4月
朝鲜最高领导人金正恩首次为朝美谈判
设定今年年底这一期限后，朝鲜高级官
员对美又一次公开喊话。

分析人士指出，金英哲的表态表明
朝鲜有意与美国对话。在朝美无核化谈
判分歧难弥、对话再次出现停滞迹象之
际，朝美应该保持沟通，逐渐建立互
信。

喊话有深意

金英哲在谈话中说，“美国没有适
应朝鲜有关改变算法的要求，反而要用
比以前更狡猾毒辣的方法孤立和扼杀朝
鲜”。

近一段时间，朝鲜加大了对美国的
施压力度，不仅频频做出措辞强硬的表
态，还多次试射发射体。朝鲜媒体普遍
认为，去年以来，为缓和半岛局势和实
现无核化目标，朝方单方面多次释放善
意并采取一系列实质性措施，然而美方
并未在朝方关切的安全保障或解除制裁

等问题上采取实质性措施，同时美方也
未停止美韩联合军演和向韩国输出武
器。

吉林大学行政学院国际政治系教授
王生认为，朝鲜再次对美国喊话展现出
对话意愿。随着朝鲜去年起将国内战略
重心转移到经济建设上来，尽快结束朝
鲜半岛战争状态，改善同美国等国的关
系，通过谈判解除制裁并为发展经济创
造稳定的外部环境，成为朝鲜最为关切
的内容之一。

分析人士指出，美方能否相向而
行，关系到半岛问题今后的走向。

分歧结难解

去年6月，朝美领导人在新加坡首
次会晤并签署联合声明，但随后朝美无
核化谈判陷入将近半年的停滞。今年2
月底，第二次朝美领导人会晤在越南河
内举行，但双方未达成任何协议。两次

“金特会”表明，朝美在实现无核化的
路径和方式等问题上始终存在明显分
歧。

金正恩在今年4月召开的朝鲜第14
届最高人民会议第一次会议上发表施政
演说时指出，美国应收起目前的“计算

方法”，以新姿态对待朝鲜，朝方将等
待美方做出决断直至今年年底。舆论普
遍认为，金正恩这一表态是为朝美谈判
设定时间表。

今年6月，金正恩与特朗普在板门
店会面，双方约定尽快重启无核化问题
工作磋商。朝美工作磋商 10 月初在瑞
典举行后，朝方对结果表示失望，指认
美方“空手而来”。

中国社会科学院亚太与全球战略研
究院研究员王俊生指出，朝美工作磋商
无果而终，凸显双方在无核化步骤和方
式上仍旧分歧巨大。朝方希望采取分阶
段、同步走的措施，但美方坚持朝鲜必
须首先实现无核化。

王生认为，随着美国 2020 年大选
日益临近，进入深水区的朝美无核化谈
判将很难再像之前那样为特朗普的竞选
连任持续加分，美方对推进无核化谈判
缺乏动力。

破局路漫漫

分析人士指出，尽管目前朝美无核
化谈判推进难度很大，朝方也发出朝鲜
明年有可能选择“新的道路”的警告，
但半岛局势重回此前剑拔弩张局面的可

能性不大。
从美国方面来说，明年是大选年，

志在连任的特朗普需要巩固此前在解决
半岛问题中取得的外交成绩，并试图在
接下来的美朝无核化谈判中取得更多突
破，为其竞选加分；而面临国际制裁巨
大压力的朝鲜，经济发展步履维艰，改
善民生困难重重，也同样期望尽早与美
国达成协议，从而取消或部分解除制
裁，为未来发展经济扫清障碍。

王俊生表示，当前最紧迫的任务就
是保持朝鲜半岛局势缓和的态势，如果
半岛局势再度趋紧，无论是美国所期望
的半岛无核化，还是朝鲜所期望的经济
发展，都将难以实现。朝美需要继续保
持各层面的沟通交流，逐步建立互信。

目前距离朝鲜设定的时间表还有两
个多月时间，朝美谈判依然充满各种可
能性。双方有望重启工作磋商，甚至不
排除朝美领导人年底前再次会晤的可能
性。

新华社平壤10月28日电

朝鲜再次对美喊话 无核化僵局待破

新华社北京 10月 28日电 （记者
田晓航） 日前发布的 《中共中央 国

务院关于促进中医药传承创新发展的
意见》 提出，到 2022 年，基本实现县
办中医医疗机构全覆盖，力争实现全
部社区卫生服务中心和乡镇卫生院设
置中医馆、配备中医医师。

中医药是深受群众喜爱的养生保
健和疾病治疗方式。近年来，我国出
台基层中医药服务能力提升工程等举
措，为中医药服务“固本培元、壮筋

续骨”。记者从国家中医药管理局了
解 到 ， 截 至 2018 年 底 ， 全 国 已 有
98.5%的社区卫生服务中心、97.0%的
乡镇卫生院能够提供中医药服务；中
医医疗服务体系逐渐建立健全，全国
中医医疗机构增至 6 万多个，中医医
疗机构床位超过120万张。

为了进一步健全中医药服务体
系，意见提出，大力发展中医诊所、
门诊部和特色专科医院，鼓励连锁经
营。同时，为了更方便百姓看中医，

意见提出，实施“互联网+中医药健
康服务”行动，建立以中医电子病
历、电子处方等为重点的基础数据
库，鼓励依托医疗机构发展互联网中
医医院，开发中医智能辅助诊疗系
统，推动开展线上线下一体化服务和
远程医疗服务。

此外，为了让基层群众也能享
受到高质量的中医药服务，意见还
提出，鼓励退休中医医师到基层提
供服务，放宽长期服务基层的中医

医师职称晋升条件；健全全科医生
和乡村医生中医药知识与技能培训
机制。

“意见突出强调提供覆盖全民、
全生命周期的中医药服务，符合临床
实际需求，同时也提出了不少具有可
操作性的举措。”中国工程院院士、
天津中医药大学校长张伯礼认为，随
着我国中医药服务体系日益健全，广
大群众来自中医药服务的获得感将不
断增强。

中医药来到“家门口”

我国明确到2022年基本实现县办中医医疗机构全覆盖


